

1660 nace Alessandro Scarlatti, músico italiano

{youtube}tkNIDGfvjZg&feature{/youtube}

Alessandro Scarlatti (Palermo, 2 de mayo de 1660 - Nápoles, 22 de octubre de 1725) fue un célebre compositor italiano que jugó un papel fundamental en la historia de la música, principalmente en el desarrollo del lenguaje de la ópera, contribuyendo a perfeccionar las formas del aria da capo y de la obertura italiana de tres movimientos. Fue uno de los primeros compositores en utilizar el recitativo con instrumentos, denominado recitativo acompañado, en lugar del recitativo anterior, llamado seco, con clavicémbalo y órgano.

Su lista de obras es inmensa y prácticamente desconocida para el gran público, incluyendo más de cien óperas italianas, ochocientas cantatas italianas, serenatas para voces e instrumentos, madrigales, treinta y ocho oratorios (de los que sólo veinte se conservan), más de cien motetes y cantatas sacras, una pasión y doce misas. En los géneros de la música instrumental compuso también sinfonías, concerti grossi, sonatas para diversos instrumentos y piezas para órgano y clave.

Scarlatti comenzó a labrarse un nombre como compositor con tan sólo 18 años en Roma, donde produjo su primera ópera conocida Gli Equivoci nel Serraglio, en 1679, con gran éxito.

1740 nace Pedro Aranaz, compositor español

{youtube}t1TYB3u2VSs{/youtube}

Pedro Felipe Aranaz y Vides, compositor y maestro de capilla español nacido en Tudela (Navarra), el 2 de mayo de 1740 y fallecido en Cuenca el 24 de septiembre de 1820.

Comenzó su carrera musical como niño de coro en la basílica del Pilar de Zaragoza. Estudió primero con Luis Serra y posteriormente tras el fallecimiento de éste en 1758, lo hizo con Bernardo Miralles. Una vez terminado sus estudios comenzó a buscar trabajo como maestro de capilla, siendo rechazado en varias ocasiones, tal vez por su condición de seglar. Su primer intento fue en 1763 en Santo Domingo de la Calzada. En 1765 realiza varios viajes a Madrid donde compone varias tonadillas escénicas para los teatros públicos de la capital.

Efemérides musicales 2 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 02 de Mayo de 2011 11:46 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:19

En 1769 y tras dos intentos fallidos, uno en la basílica del Pilar en 1766 y otro en Zamora en 1768, consigue ser nombrado maestro de capilla en la Catedral de Cuenca, donde permanece hasta su jubilación y posterior muerte.

En 1773 recibe las órdenes sacerdotales y deja la composición de tonadillas para centrarse en la música sacra. Aranaz es considerado como uno de los maestros más importantes de la época, siendo llamado como examinador en varias oposiciones a puestos catedralicios (León, 1770; Ávila, 1782; Granada, 1796 y Murcia en 1784). En 1786 se le ofrece la plaza de magisterio en Oviedo, pero la rechaza.

En 1797 se jubila, pero sigue colaborando como maestro jubilado en la capilla y en el colegio hasta su muerte en 1820.

1754 nace Vicente Martín Soler, compositor español

{youtube}Xz3bK73_uss{/youtube}

Vicente Martín y Soler (Valencia, 2 de mayo de 1754 - San Petersburgo, 30 de enero de 1806) fue un compositor español de reconocido prestigio internacional. Llamado popularmente Martini lo Spagnolo o el Mozart valenciano, fue conocido principalmente como autor de óperas y ballets.

. En Viena alcanzó un gran éxito, así que se estableció allí y compuso óperas sobre textos de Lorenzo da Ponte, con quien entabló una gran amistad, como *Una cosa rara*, ossia *Bellezza ed onestà*, *L'arbore di Diana* o *Il Burbero di buon cuore*. En Viena conoció además la obra de Mozart y Salieri. Su ópera *Una cosa rara* llegó a reponerse 55 veces en pocos años y fue uno de sus mayores éxitos; de hecho, una melodía del final del primer acto fue usada por Mozart en el segundo acto de su *Don Giovanni*, precisamente en la escena del banquete. Al año siguiente volvió a cosechar grandes aplausos con su *L'arbore di Diana*, que entre 1787 y 1792 recibió de 65 a 70 representaciones en el Burgtheater de Viena, de forma que fue una de las óperas en italiano más representadas de la época.

Más adelante, en 1788, aceptó la oferta de Catalina II para ser compositor de la corte en San Petersburgo, donde compuso nuevas óperas, algunas de ellas en ruso y de tema cervantino como *El desgraciado héroe Kosmetovich* (1789, libreto escrito en parte por Catalina la Grande y de ciertas connotaciones políticas, ya que trataba de ridiculizar a Gustavo III de Suecia), y, tras un breve intento de instalarse en Londres, donde estuvo entre 1793 y 1796 y representó con éxito *La capricciosa corretta*, siempre con libreto de su amigo Da Ponte. Comoquiera que las siguientes no tuvieron éxito, volvió a San Petersburgo, donde se dedicó en exclusiva a la enseñanza y abandonó la composición; allí murió. Llegando a ser más conocido que Mozart

Efemérides musicales 2 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 02 de Mayo de 2011 11:46 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:19

1904 nace Bing Crosby, cantante y actor estadounidense

{youtube}ADbJLo4x-tk{/youtube}

Harry Lillis "Bing" Crosby (n. Tacoma, Washington; 3 de mayo de 1903 - f. Madrid; 14 de octubre de 1977) fue un cantante (crooner) y actor estadounidense con una carrera artística de medio siglo.

Fue uno de los primeros artistas multimedia. Entre 1934 y 1954, Crosby tuvo un casi imbatible éxito de ventas con sus discos, grandes ratings en las emisoras de radio y películas mundialmente vistas.[1] Es usualmente considerado como uno de los actores musicales más populares de la historia y es actualmente la voz humana más grabada electrónicamente.[2] El prestigio artístico de Crosby es universal, máxime si tenemos en cuenta que fue una de las mayores inspiraciones para otros grandes intérpretes masculinos que lo secundaron, tales como Frank Sinatra, Perry Como, y Dean Martin.

1924 nace Theodore Bikel, actor y cantante austriaco

{youtube}W3ZkUXcKJ0s{/youtube}

Theodore Bikel (nacido el 2 de mayo del 1924) es un actor de origen austriaco y cantante del repertorio folclórico hebreo.

Hizo su debut en la película "The African Queen" y fue nominado para el prestigioso Oscar de la Academia por su rendimiento en la película "The Defiant Ones", el mismo año participo en la película ¡Quiero vivir! de Robert Wise

A principios de los años 1990, participó en un capítulo de la serie "Star Trek: The Next Generation", interpretando el papel de Sergei Rozhenko, un retirado oficial ruso. También hizo una breve aparición en la película 200 Motels, del músico de rock Frank Zappa.

1946 nace Lesley Gore, cantante estadounidense

{youtube}XsYJyVEUaC4{/youtube}

Lesley Gore es una cantante estadounidense nacida en el año 1946. Su mayor éxito lo consiguió con el tema It's my party, que alcanzó el puesto número 1 de la Revista Billboard en el año 1963.

Efemérides musicales 2 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 02 de Mayo de 2011 11:46 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:19

1948 nace Janine Altmeyer, soprano estadounidense de nacionalidad suiza

1950 nace Lou Gramm, músico estadounidense (Foreigner)

{youtube}7cRdglZgobs{/youtube}

Lou Gramm (nacido Louis Grammatico el 2 de mayo de 1950 en Rochester, Nueva York) es un vocalista de rock norteamericano mayormente conocido por su rol como líder y cantante de la banda Foreigner. Actualmente está dedicado a su carrera como solista.

1953 nace Valeri Gergiev, director de orquesta ruso

{youtube}IT22BZ5gGbU{/youtube}

Valeri Abisálovich Gérgiev (oscético: ???????? ???????? ????? ???????; ruso: ?????????? ?????????????? ?????????? Valériy Abisálovich Guérguiev; 2 de mayo de 1953) es un director de orquesta y director artístico de ópera ruso. Es director general del Teatro Mariinski y también asociado con la Ópera del Metropolitan, la Orquesta Filarmónica de Rotterdam y la Orquesta Sinfónica de Londres.

1967 nace Myriam Hernández, cantante chilena

{youtube}7l9Y-wM0xbw{/youtube}

Myriam Raquel Hernández Navarro (Ñuñoa, Santiago de Chile, 2 de mayo de 1967) es una cantante chilena. Desde 1989, ha lanzado diez discos inéditos además de recopilaciones y álbumes en vivo, con los cuales suma más de cinco millones de copias vendidas en toda América.

El estilo musical de Myriam es principalmente la balada romántica, por lo que a veces es referida como la baladista de América, pero en los últimos años ha diversificado su estilo en álbumes como + y más... (2000) donde mezcla electrónica con sus características letras románticas, e incluso hip-hop en El amor de mi vida, canción del disco Huellas (2004) a dúo

Efemérides musicales 2 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 02 de Mayo de 2011 11:46 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:19

con el grupo chileno de funk Los Tetas. Desde el año 2000, Hernández dejó su residencia chilena para radicarse en Miami (Estados Unidos) con el fin de proyectar su carrera internacional.

Hernández también ha participado exitosamente como presentadora de televisión, trabajando en programas como Con mucho cariño (TVN) y animando durante cinco años el Festival Internacional de la Canción de Viña del Mar.

1982 nace Lorie, cantante francesa

{youtube}SP8JRLI_ABE{/youtube}

Cantante francesa de música pop que en su momento fue considerada como la "Britney Spears Francesa"

Nació el 2 de mayo de 1982 en Plessis-Bouchard (Val-d'Oise). Su nombre real es Laure Pester. A la edad de 3 años comienza sus intereses artísticos dedicándose a la danza pasando luego por el patinaje artístico a los seis años de edad. Su carrera en el patinaje artístico se vio frustrada por una lesión que lo llevó a dejar de lado sus deseos por ser campeona de Francia; después de esto, aprovechando sus vínculos familiares (su padre trabajaba para la cadena RTL) probó suerte en varios castings. Johnny Williams vio en ella un gran potencial artístico y junto a Louis Element escribieron "Près de moi", canción por la cual ella llegó a ser popular en la música francófona. "Près de Moi" se lanzó por Internet a través del sistema gratuito de distribución de música en 1998, logrando un éxito avasallador que la llevó a firmar un contrato discográfico con el sello Epic Records (filial de Sony BMG) y cuyo clímax se consiguió el año 2001, vendiéndose más de dos millones de copias originales (y millones de copias ilegales).

1983 nace Monserrat Bustamante, cantante chilena

{youtube}OauTPx2bCWo{/youtube}

Monserrat Bustamante Lafferte (Viña del Mar, Chile, 2 de mayo de 1983), es una cantante, compositora y actriz chilena.

Efemérides musicales 2 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 02 de Mayo de 2011 11:46 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:19

1985 nace Lily Allen, cantante británica

{youtube}fUYaosyR4bE{/youtube}

Lily Rose Beatrice Allen (n. Londres, Reino Unido; 2 de mayo de 1985) es una compositora y cantante inglesa.

Es hija del actor y comediante Keith Allen y de la productora de cine Allison Owen. En 2006 lanzó a la venta su disco debut *Alright, Still*. El 10 de febrero de 2009 lanzó su segundo álbum titulado *It's Not Me, It's You*. También es conductora de su propio programa de televisión *Lily Allen & Friends*, de la cadena BBC de Londres.

1987 nace Nana Kitade, cantante japonesa

{youtube}wUcTezFaia4{/youtube}

Nana Kitade (????, Kitade Nana?, 2 de mayo, 1987) es una cantante japonesa de j-rock, punk rock y pop punk, originaria de la ciudad de Sapporo en la prefectura de Hokkaido

1864 muere Giacomo Meyerbeer, compositor alemán

{youtube}IZl8X7g7dws&feature{/youtube}

Giacomo Meyerbeer (de nombre de pila: Yaakov Liebmann Beer) (Vogelsdorf-Tarsdorf, Berlín, 5 de septiembre de 1791 – París, 2 de mayo de 1864) fue un compositor alemán, favorito del público parisino por la composición de óperas en el estilo Grand Opéra. Su obra más conocida es *Les Huguenots*.

2005 muere Raissa Struchkova, bailarina rusa

{youtube}LLwWbwJ5ubg{/youtube}

Efemérides musicales 2 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Lunes 02 de Mayo de 2011 11:46 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:19

{youtube}D79UoqqqiAM{/youtube}